

Le président du Honduras, M. Carlos Roberto Flores Facussé .

M. Carlos Roberto Flores Facussé est né le 1^{er} mars 1950 à Tegucigalpa, au Honduras. Il a obtenu un baccalauréat en génie industriel à l'Université de l'État de la Louisiane et y a poursuivi des études supérieures en finances et en économie internationale.

M. Flores a enseigné à l'École supérieure bancaire d'Amérique centrale et à la Faculté d'administration des affaires de l'Université nationale du Honduras. Il a été l'un des directeurs de la Banque centrale du Honduras, de l'Institut hondurien de la sécurité sociale et de l'Institut national de la formation professionnelle.

M. Flores a exercé de nombreuses fonctions au sein du Parti libéral et a présidé le Congrès national.

Élu président du Honduras le 30 novembre 1997, M. Flores est entré en fonction le 27 janvier 1998.

M. Flores et sa femme, Mary Carol Flake, ont deux enfants.